

**Exposition IPTEC – FABRIANO sur le thème:  
“Soyez les bons conducteurs écologiques de demain”**

Sous le Haut Patronage du Ministre de la Culture Monsieur Rony Arajji, une exposition de dessins gagnants, regroupant des élèves de 5 à 25 ans, sur le thème : “Soyez les bons conducteurs écologiques de demain”, a été organisée par le Centre d’Energie IPT (ou IPTEC) et les Centres d’Art FABRIANO.

L’inauguration a eu lieu le jeudi 5 mai 2016 au Palais de l’UNESCO – Verdun, en la présence du directeur du Conservatoire National de Musique, Dr. Walid Moussallem, représentant le Ministre Mr. Rony Arajji, ainsi que de Dr. Toni Issa, directeur du Centre IPTEC et de Mr. Jean-Claude Nahas, directeur de Fabriano-Liban, devant un grand nombre d’élèves gagnants au Concours 2015, leurs parents et les administrations des écoles en question.

L’exposition s’est poursuivie le lendemain, le vendredi 6 mai 2016 de 10 heures à 18 heures. Les dessins ayant exprimés au mieux le concept de la pollution de l’air, causée par le transport routier au Liban, ont été exposés ainsi que ceux qui ont su représenter les bienfaits de la conduite économique et écologique (eco-driving) tout en conservant à la fois, la santé des citoyens et de l’environnement.

De même, il a été rappelé qu’un nouveau thème ayant pour titre : “Marcher et pédaler pour améliorer l’environnement et la santé”, a été lancé à travers le Concours Fabriano 2016 au mois de Novembre passé. Aussi, une photo souvenir a été prise regroupant tous les élèves gagnants, Dr. Moussallem et les deux équipes d’IPTEC et de FABRIANO.

Le but du partenariat IPTEC-FABRIANO, qui a essentiellement visé les jeunes élèves, conducteurs de demain, a été de les sensibiliser sur le problème de la pollution de l’air au Liban, de leur inculquer les meilleures méthodes économiques pour une conduite écologique tout en faisant en sorte qu’ils les adoptent dans le futur.

Le Centre IPTEC a réussi jusqu’à aujourd’hui à sensibiliser plus de 100.000 élèves grâce au Concours annuel qu’organise Fabriano, qui fête cette année ces 52 ans, regroupant 3 générations de gagnants.

Cette initiative découle de la campagne nationale pour la diminution de la pollution de l’air au Liban grâce à un meilleur usage de l’Energie dans le transport routier, lancée par IPTEC en 2012 en collaboration avec le Ministère de l’Environnement, l’ESCWA et l’UNDP.

Pour plus d’informations, nous vous prions de nous contacter au : 09-624111 ext. 311 ou nous écrire à l’adresse suivante : [info@iptec.org.lb](mailto:info@iptec.org.lb)